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П о т о к  с в и д е т е л ь с т в  н е 
иссякает и после завершения 
Объединенного крусейда 2009 
года  в  Израиле .  Крус ейд  с 
д-ром Джей Роком Ли прошел 
6  –  7  с е н т я б р я  в  з д а н и и 
М е ж д у н а р о д н о г о  ц е н т р а 
ко н г р е с с о в  в  И е ру с а л и м е , 
п о д  э г и д о й  о р г а н и з а ц и и 
«Хрустальный форум».

Радо стная  ве сть  о  дожде 
пришла в Израиль, где из-за 
многолетней засухи постоянная 
нехватка воды. Пастор Даниэль 
Розен («Хрустальный форум») 
пишет в своем письме: «Восьмого 

сентября, на следующий день 
после фестиваля, метеослужба 
сообщила, что в Центральном 
и Северном Израиле пройдет 
дождь. В сентябре в Израиле 
дожди практически не бывают. 
Через неделю после фестиваля 
я направлялся из Иерусалима в 
Тель-Авив, и внезапно начался 
проливной дождь. Случилось 
именно то, о чем молился д-р 
Джей Рок Ли». А миссионер 
Шарон Канг пишет: «В день 
еврейского Нового года,  19 
сентября, в Иерусалиме трижды 
шел дождь, хотя обычно в это 

время года осадков не бывает. 
Бесчисленные свидетельства 
исцелений приходят до сих 
пор. Верующая из Назарета, 
получив молитву, сняла очки, 
и  м о гл а  п р е к р а с н о  в и д е т ь 
бе з  них .  Она  их  выкинула . 
Церкви, благодаря фестивалю, 
переживают возрождение и 
полны благословений».

Свидетельства продолжают 
приходить и из других частей 
с в е т а .  Ф л о р е н с  п р и ш л а 
на  фе стива ль  с  т ро стью,  а 
в е р н ул а с ь  д о м о й  б е з  н е е . 
От  радо сти  она  т анцева ла . 

И с ц е л е н и е  от  о с т е о п о р о з а 
получил Самада Бала, президент 
телевещательной компании 
из  Филиппин.  А  в  Бельгии 
в е р у ю щ и й  п о  и м е н и  То н и 
смог ходить самостоятельно. 
В Нидерландах епископ д-р 
Роберт А. Ван Хьюлен, директор 
AEGA-Europe, ощутил сильное 
присутствие  Святого  Духа, 
п о к а  с м о т р е л  т р а н с л я ц и ю 
фестиваля. Он благодарен за 
исцеление  боле зни сердца . 
В Кении же те, кто получил 
исцеление во время трансляции 
фестиваля, пришли в Церковь 

свято сти Манмин Найроби, 
свидетельствавать об исцелениях. 
В Японии старшая дьконисса 
Чихе Шимизу исцелилась от 
боли в пальцах рук и ног. Пастор 
из  Ливана  Анан Кастаниан 
отмечает, что фестиваль был 
поистине удивителен, так как 
п р о п о вед ь  б ы л а  н а с тол ь ко 
ясной и понятной, что многие 
люди покаялись и исцелились. 
Свидетельства  продолжают 
приходить из России, Индии, 
С Ш А ,  Д е м о к р а т и ч е с к о й 
Ре спублики Конго,  Непала, 
Казахстана и других. 

Свидетельства Божьей силы в Израиле
(Международный Мульти-культурный Фестиваль в Израиле)  

Поток удивительных свидетельств продолжается после завершения Объединенного 
крусейда 2009 года в Израиле с д-ром Джей Роком Ли  

В о  в р е м я  в т о р о й  ч а с т и 
п я т н и ч н о г о  в с е н о щ н о г о 
с о б р а н и я  б ы л  о т м е ч е н 
I V  Ю б и л е й  Г л о б а л ь н о й 
х р и с т и а н с ко й  с е т и  ( Г ХС ) . 
Ведущими выступили ТонСик 
Х а н  и  д ь я ко н и с с а  Б р е н д а 
Ч о .  Б ы л и  п р е д с т а в л е н ы 

в и д е о п о з д р а в л е н и я 
д - р а  Ф р э н к а  Р а й т а , 
президента Национальных 
религиозных вещателей 
(НРВ) и представителей 
других компаний теле и 
радиовещания по  всему 
м и р у.  О д н и м  и з  с а м ы х 
запоминающихся эпизодов 

торжества стало выступление, 
подготовленное Комитетом 
прославления Манмин.

П од р о б н е е  о  п р о г р а м м е 
мероприятий читайте на сайте 
www.manmintv.org/www.gcntv.
org. 

11 октября в главном зале 
Центральной церкви Манмин 
с о с т о я л о с ь  п р а з д н и ч н о е 
б о г о с л у ж е н и е  п о  с л у ч а ю 
XXVII Юбилея церкви. Утром 
старший пастор д-р Джей Рок 
Ли прочел проповедь на тему 
«Провидение» (Амо с,  3:7) , 
посвященную благоволению 
Бога, с неизменной любовью 
ведущего Церковь Манмин уже 
27 лет, и о тех плодах, которые 
принесла церковь Манмин за эти 
годы.

В три часа того же дня д-р 
Джей Рок Ли проповедовал 
н а  т е м у  « С и л а » ,  п о с л е 

чего началось праздничное 
представление «Небеса».

Ведущими были пастор ТонЧо 
Син и пастор Су Чжин Ли. 
Представление было посвящено 
к р а с оч н ом у  п р а зд н е н с т ву, 
ожидающему нас на небесах. 
В ы с т у п л е н и я  у к р е п и л и 
н а д е ж д у  с о б р а в ш и х с я  н а 
небеса, позволив прикоснуться 
к радости и счастью, которые 
ожидают верующих на небесном 
праздновании.

Вечером девятого октября 
началось празднование кануна 
Ю б и л е я :  т о р ж е с т в е н н а я 
программа включала лазерное 

шоу, посвященное Евангелию 
Святости и пламенным делам 
силы Божьей. В представлении 
использовалось шесть цветных 
лазерных мульти-проекторов, 
и  б о к о в о й  ф а с а д  ц е р к в и 
п р е в р а т и л с я  в  о г р о м н ы й 
экран. Во время второй части 
п я т н и ч н о г о  в с е н о щ н о г о 
с о б р а н и я  б ы л  п о к а з а н 
документальный фильм «Наши 
свидетельства», посвященный 
и с то р и и  то го ,  ка к  Б о г  ве л 
церковь Манмин.

Более подробная информация 
на сайте www.manmin.org.

Празднование 27-го Юбилея Центральной 
церкви Манмин

IV Юбилей ГХС: четыре года 
всемирной миссии

Христиане и лидеры церквей из 36 стран приветствуют группу прославления Манмин аплодисментами. 
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2 Слово жизни

«Слово о кресте» – это мудрость Бога, 
сокрытая до начала времен. Через серию 
проповедей «Слово о кресте», содержащих 
Божье провидение спасения человечества, 
бесчисленное множество людей, которые 
не знали Бога, встретили Его, испытали Его 
присутствие и обрели новую жизнь. Пламенные 
деяния Святого Духа привели многих людей 
к обретению истинной веры, сердечному 
покаянию и исцелению. Для нашей жизни во 
Христе необходимо точное понимание того, кто 
такой Бог.

Бог-Творец, создавший все во вселенной, 
предвечный, совершенный, всеведущий и 
всемогущий Бог, который способен совершить 
все...  Деяния Его, знамения и чудеса Его 
описаны в Библии, и никто из людей не способен 
явить их собственными силами. 

Дела Свои Всемогущий Бог явил среди многих 
поколений Божьих людей, которых избирал Он 
Сам. Бог проявляет силу Свою и в наши дни. В 
евангелии от Иоанна, 4:48, Иисус говорит: «вы 
не уверуете, если не увидите знамений и чудес». 
Люди не способны уверовать в Бога, не увидев 
Его силу, воплощенную в знамениях и чудесах.

1. Всемогущая сила Бога, описанная в 
Библии 

Библия рассказывает нам о том времени, когда 
силой Бога Красное море разделилось надвое, 
или когда солнце и луна остановили свой ход. 
Силой Его с неба сошел огонь, и дождь излился 
на землю, измученную засухой в течение трех с 
половиной лет. Иисус, Бог во плоти, являл силу 
Бога, воскрешая мертвых, исцеляя больных и 
немощных, успокаивая ветер и море, и ходя по 
воде. После Воскресения и Вознесения Иисуса 
сила Бога являлась через Его апостолов. Апостол 
Петр исцелял больных, которых выносили к 
нему на носилках на улицы, чтобы хоть тень его 
могла упасть на них, пока он проходил мимо 
(Деяния, 5:25). Было достаточно возложить на 
больных платки и опоясания апостола Павла, и 
болезни оставляли их, и злые духи выходили из 
них (Деяния, 19:11-12). 

2. Знамения, чудеса и исцеления от 
всевозможных болезней, проявляемые 
силой Бога сегодня. 

Иисус Христос вчера, сегодня и во веки Тот 
же, поэтому через Иисуса Христа Божья сила 
может быть явлена и в наше время (к Евреям, 
13:8). Сегодня сила Божья является в делах 
Святого Духа, и дела эти, зримые и ощутимые, 
называются «знамениями».

Сила Бога творит чудеса,  существенно 
меняя  погоду.  Например,  о станавливает 
дождь, успокаивает ветер и волны, изменяет 
направление тайфунов и ураганов или полностью 
прекращает их, являет радуги в солнечный день.

Сила Бога, проявляя себя через Святого Духа, 
способна исцелять различные смертельные и 
неизлечимые болезни, как рак, СПИД, лейкемия 
и многие другие. Силой Бога Иисус исцелял 
людей, больных всевозможными недугами, 
изгонял бесов и воскрешал мертвых.

Такие великие дела  Бога  проявлялись 
в Центральной церкви Манмин со дня ее 
основания, и свидетельства исцеления от 
неизлечимых болезней каждую неделю приходят 

к нам со всего мира. Удивительно, что многие 
люди исцелились от болезней не только после 
моей личной о них молитвы, но и через мою 
молитву по Интернету,  телефону или по 
телевидению. 

Многие супружеские пары, страдавшие от 
бесплодия годами, и даже десятками лет, родили 
детей. По факсу и электронной почте ко мне 
приходят просьбы о молитве из-за границы, с 
фотографиями больных. Когда я возлагаю руки 
на фотографии с именами этих людей, сила 
Бога начинает действовать, преодолевая время и 
пространство.

Среди таких про сьб была фотография 
девочки из Пакистана по имени Синтия, которая 
мучительно умирала от редкой болезни – 
целиакии. Она была настолько слаба, что не 
могла перенести операцию, и врачи оставили все 
надежды. Старшая сестра Синтии привезла мне 
ее фотографию и попросила помолиться. Сразу 
же после молитвы началось исцеление Синтии – 
через несколько дней ее выписали из больницы.

Во время встреч возрождения в Корее или 
крусейдов в других странах, я молюсь о больных 
с кафедры, потому что не могу возложить руки 
на каждого из них. В момент молитвы масса 
людей обретает исцеление и славит Бога.

Во время Крусейда исцелений 2004 года в 
Перу 21-летний юноша по имени Иммануил 
Маура исцелился от СПИДа. В первый день 
Крусейда, видя свидетельства исцелившихся 
людей, Иммануил обрел веру. На второй день 
Крусейда он понял, что у него прекратилась 
диарея, длившаяся два с половиной месяца 
как побочное явление СПИДа. Последующие 
анализы показали, что уровень иммуноцитов 
пришел в норму. Бабушка Иммануила, бывшая 
на крусейде вместе с ним, исцелилась от рака 
женских органов – на третий день крусейда у 
нее прекратилось кровотечение.

Бесчисленное множество людей, которые не 
присутствовали лично на встречах возрождения 
или крусейдах, свидетельствовали о своем 
исцелении, посмотрев трансляцию по Интернету 
или телевидению.

Теперь давайте  рассмотрим «чуде са», 
проявленные Всемогущим Богом. Во время 
летнего отдыха или особых мероприятий 
Манмин, члены Центральной церкви много раз 
лично сталкивались с вмешательством Бога в 
погоду. Когда я молился, останавливались ливни 
или со всех сторон собирались облака, чтобы 
защитить членов церкви Манмин от палящего 
летнего солнца.

Каждый раз, проводя крусейды в других 

странах, я вижу и испытываю чудеса. Например, 
незадолго до начала Крусейда на Филиппинах в 
2001 году, к месту его проведения приближались 
два тайфуна. Но на пресс-конференции перед 
крусейдом я прямо заявил: «Тайфуны либо 
обойдут крусейд стороной, либо прекратятся». 
Один из тайфунов прекратился до того, как 
достиг берега, а другой резко изменил курс и 
полностью миновал Филиппины. 

Невозможно назвать точное число случаев 
или чудес, с которыми столкнулись члены 
Центральной церкви Манмин: это и исцеления 
болезней, и удивительные знамения и чудеса, и 
необыкновенные дивные явления облаков, звезд 
и радуг.

3. Всезнающий Бог предвидит то, что 
должно произойти. 

Бог всезнающ, и Он открывает то, что должно 
произойти тем людям, у кого с Ним глубокое 
общение, (Амос, 3:7). В Библии есть много 
пророчеств о приходе Спасителя человечества, 
разрушении и восстановлении Израиля и о 
событиях, которые произойдут в конце времен, и 
эти пророчества верно исполнились.

И сегодня Бог позволяет узнать о будущих 
событиях тем, кто поддерживает глубокую 
связь с Ним. С этой кафедры я произнес много 
пророчеств, данных мне Богом. Например, 
я  заранее сообщал об избрании Ро Дэ У 
президентом Южной Кореи в 1987, а затем 
говорил,  что следующими президентами 
станут  Ким Енг  Сам и  Ким Дэ  Чжун.  Я 
также предсказал избрание Рональда Рейгана 
президентом США и Маргарет Тэтчер премьер-
министром в Великобритании. Бог сказал мне 
заранее о смерти Индиры Ганди, премьер-
министра Индии, и К.У. Черненко, Генерального 
секретаря ЦК КПСС бывшего Советского Союза. 

Я предсказал «Косовский кризис» в 1999 
году и то,  каким образом этот конфликт 
станет началом другой угрозы в будущем. 
Я  п р о р оч е с т в о ва л  о  ц е н а х  н а  н е ф т ь  и 
ситуации на Ближнем Востоке, и о том, что 
мир будет разделен на три главные силы, 
включая США, Европейский Союз и союз 
бывших коммунистических и находящихся 
под коммунистическим контролем стран. 
Я  п р е д с к а з а л  н еуд ач у  юж н о ко р е й с ко й 
политики «сияющего солнца», направленной 
к сотрудничеству с Севером и то, как Север 
временно откроет двери, но вскоре закроет их. Я 
предсказал и многие другие события, и все они 
произошли или находятся в процессе свершения.

Наш Бог, знающий настоящее и будущее 
всемирной истории, также знает будущее 
каждого из людей. Я призываю вас предать 
в руки Всемогущего Бога каждый аспект 
вашей жизни и идти путем преуспевания и 
благословения. 

Дорогие братья и сестры во Христе, 
Живой Бог и сегодня являет Свою силу в 

знамениях, чудесах и пророчествах, находящихся 
за пределами возможностей и способностей 
человека. Веруя во Всемогущего Бога, воздайте 
славу Ему, и начните благословенную жизнь 
полную преуспевания, во имя Господа я молю!

Вы можете прочитать всю проповедь на 
вебсайте Центральной церкви Манмин (www.
manmin.org), в разделе «Проповедь»

Бог Всемогущий 
«Вот, Я Господь, Бог всякой плоти; есть ли что невозможное для Меня?» (Иеремия, 32:27)

Д-р Джей Рок Ли

Газета «Новости Манмин» выходящая 
каждые две недели, отмечает свой 
4 0 0 - й  в ы п у с к .  Г а з е т а  в п е р в ы е 
вышла в свет 17 мая 1987 года как 
ежемесячная газета, и через два года, 
в 1989 году, была зарегистрирована в 
Министерстве культуры Южной Кореи 
как периодическое издание. Первые 
два года газета была ежемесячным 
изданием,  но  в  связи  с  быст рым 
ростом церкви, с 1991 года газета стала 
выходить раз в две недели.

Девятого октября 1994 года вышел 
специальный выпуск газеты Новости 
Манмин на 8 страницах, по случаю 
12-ого  юбилея .  С  тех  пор  газет а 
превратилась в мощный рупор церкви. 
Вначале ежемесячно печаталось 4 000 
экземпляров, теперь каждые две недели 
выходит в свет 1 млн экземпляров. 
Газета стала всемирным евангельским 
изданием не только для корейских 
членов церкви, но и для других стран.

В эру информации газету Новости 
Манмин можно прочитать на Интернете, 
она переводится на 13 языков, в том 
числе  на  английский,  китайский, 
испанский,  русский,  тамильский, 
французский, японский, индонезийский, 
и играет большую роль в зарубежной 
миссионерской деятельности Манмин.

Газета Новости Манмин отмечает 
свой 400-й выпуск новым дизайном. 
Изменение отразит новый образ Церкви 
Манмин, становящейся всемирной 
церковью. Начиная с этого выпуска, 
Ново сти Манмин будут выходить 
еженедельно. 

С  ро стом  числа  членов  церкви 
и  р о с т о м  з а р у б е ж н ы х  м и с с и й , 
потребность в новостях увеличивается.

400-й выпуск газеты Новости Манмин 
(на корейском языке)

Празднование 400-
го выпуска газеты 
«Новости Манмин» 
Еженедельник

Первый выпуск 
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3 Издательское служение

н 

«Слово о кресте»: 
книга обязательная для христиан, 
ищущих истинный путь спасения, 
переведена на 16 языков 

« С л о в о  о  к р е с т е » 
д а е т  я с н ы е  и  т оч н ы е 
о т в е т ы  н а  в о п р о с ы , 
которые встают перед 
большинством христиан: 
«Почему Бог поместил 
в Раю дерево познания 
добра и зла?», «Почему 
л и ш ь  И и с у с  –  н а ш 

Спаситель?», «Каково библейское определение 
ереси?» и т.д. Эта книга поможет читателю 
заложить прочный фундамент истинной 
веры. Ясное осознание и понимание причин, 
по которым Бог поме стил в  Раю дерево 
познания добра и зла, не может не привести 
читателя к благодарности за провидение Бога 
в культивировании человечества, а также к 
искренней, сердечной любви к Богу. Осознание 
т а й н ы  кул ьт и в и р о ва н и я  ч е л о веч е с т ва , 
запланированного Богом да начала времен, 
поможет вам открыть для  себя  полноту 
поразительной мудрости и любви Божьей.   

«Мера веры»: 
превосходная веха на пути к 
увеличению и измерению вашей веры  

В наши дни многие 
люди говорят, что верят 
в Бога, не имея при этом 
уверенно сти  в  сво ем 
с п а с е н и и .  М н о г и м 
мерило спасения даже 
не известно. Эта книга 
з н а ком и т  ч и т ат е л я  с 
п я т ь ю  р а з л и ч н ы м и 

уровнями веры согласно Слову Божьему и 
рассказывает о разных уровнях Небесного 
Ц а р с т в а ,  у г о т о в а н н ы х  в е р у ю щ и м  в 
зависимости от их индивидуальной меры 
веры. Книга помогает читателю проверить 
уровень  своей  веры и  указывает  путь 
возрастания в вере (Римлянам, 12:3).    

Краса небес и ужас ада
Небеса 
I: Красота и ясная чистота хрусталя
II: Преисполненные Славой Божьей
Ад

Бог призывал и призывает нас верить в то, 
что небеса и ад существуют, и что Страшный 
Суд совершится в полном соответствии с 
Библией. Однако многие верующие признают 
существование загробной жизни, но не ведут 
достойной христианской жизни, так как не 
обладают подлинным знанием о мире ином, что 
мешает их восхождению на небеса. «Небеса» I 
и II описывают великолепную красоту и жизнь 
Небесного Царства, рассказывают о различных 
его обителях и наградах, воздающихся каждому 
по мере его веры. Было бы несправедливо, 
если человек, который едва обрел спасение, 
прожив лениво пустую жизнь, получил бы 
те же удел и награды, что и христианин, 
хранивший верность Богу даже в смерти! 
Эта книга ясно объясняет,  каковы будут 
обители верующих в вечности, какие награды 

получат они в зависимости от того, насколько 
их сердца уподобились сердцу Бога и насколько 
они были верны возложенным на них Богом 
обязанностям. 

К н и г а  « А д »  о п и с ы в а е т  у ж а с ы  а д а . 
Необходимо прочитать для укрепления веры.    

«Следы Иисуса»:  
лекции по Евангелию от Иоанна 

И и су с  Х р и с то с  б ы л 
т а й н о й , 
с к р ы т о й  в 
п р о в и д е н и и 
Б о г а .  О н 
п р и н я л 
в с е  м у к и 
и  с к о р б и , 
п р и н е с  в 
же рт ву  вс е , 
ч т о  и м е л , 

включая жизнь Свою... Ведь Он знал, что лишь 
таков путь спасения человечества. Осознав 
величие любви Го сподней,  преклонись , 
читатель, и вверь себя в руки Господа. В 
рассказе о жизни и служении Иисуса нет 
ни единой детали,  которая не имела бы 
духовного смысла: с Его рождения и служения, 

и до страстей, воскресения и вознесения на 
небеса. «Следы Иисуса» -- это свод лекций 
по Евангелию от Иоанна, прочитанных д-ром 
Джей Роком Ли.  Они раскрывают тайну 
Господа Иисуса, сокрытую до начала времен, 
тайну провидения любви Бога и спасения 
человечества. 

«Пробудись, Израиль!»:  
Любовь Бога и непостижимое 
провидение последних дней 

Народ Израиля долгое 
время был рассеян по всей 
земле,  но он сохранил 
свою веру в Бога, свою 
культуру и язык – вопреки 
с т р а ш н ы м  г о н е н и я м 
и  ст раданиям.  Спустя 
1 9 0 0  л е т  э т о т  н а р о д 
удивительным образом 

воссоздал свою государственность. Обретение 
Израилем независимости является ясным 
знамением последних времен и исполнением 
пророчеств Библии. В книге «Пробудись, 
Израиль!» заключено, проникнутое величием 
любви Бога, желание пробудить и спасти 
Его избранный народ. Эта книга утоляет 
многовековую жажду евреев обрести Мессию 
и ясно отвечает на различные вопросы о воле 
Бога для Израиля.  

«Удивительные чудеса»:   
подробная хроника дивных и 
чудесных деяний Бога    

Причина,  по которой Иисус совершал 
библейские знамения и чудеса, заключена в 
Его любви к человечеству. Он желал, чтобы 
благодаря этим чудесам люди уверовали в Него 
как в Спасителя и тем самым обрели спасение. 
Удивительные знамения и чудеса совершались 
также через апостола Павла. Когда он молился, 

исцелялись самые разные 
б о л е з н и ,  к а л е к а  о т 
рождения встал на ноги и 
пошел, мертвый вернулся 
к жизни. Происходили 
и  с в е р хч уд е с а :  ко гд а 
платки и опоясывания с 
тела Павла налагали на 
больных, они исцелялись 
от болезней, и злые духи оставляли их. Те же 
чудеса происходят через людей Бога и сегодня. 
Семьдесят свидетельств из двадцати стран 
передают любовь и вдохновение Живого Бога 
поколению, которому так нелегко обрести 
истинную веру.   

«Дух, душа и тело»:   
превосходный путеводитель для 
ищущих себя и истину     

Э т а  к н и г а  п о м о ж е т 
ч и т а т е л ю  н а й т и  с в о е 
изначальное, истинное «Я» 
и осознать, что есть дух, 
душа и тело, составляющие 
человека. Она поможет вам 
открыть глаза и предвидеть 
грядущее. Прочтите эту 
книгу  и  примените  ее 

к собственной жизни, ведь это верный путь 
к становлению человека в духе, обретению 
очищения и получению всех благословений, 
которые Бог обещал человеку. Книга «Дух, душа 
и тело» вышла в июле 2009 года, и в первую же 
неделю после публикации стала бест-селлером 
в разделе религиозной литературы крупнейшего 
в Корее книжного центра «Кёбо». С первой 
по третью недели сентября этого года книга 
продолжала удерживать первое место.

За  подробной  информацией  о  книгах 
издательства «Урим» обращайтесь по эл. почте 
urimbook@hotmail.com.  

Публикации издательства «Урим» 
укрепляют веру в сердцах читателей   

«Откровения о вечной жизни в преддверии смерти»: 
воспоминания-исповедь д-ра Джей Рока Ли 
Книга «Откровения о вечной жизни в преддверии смерти», воспоминания-

исповедь д-ра Джей Рока Ли, была переведена на 15 языков, включая английский, 
японский, китайский, испанский и русский.

До своей встречи с живым Богом д-р Джей Рок Ли семь лет страдал от 
неизлечимых болезней. Даже его мать сказала ему: «Было бы лучше, если бы 
ты умер!». Его терзали нищета и одиночество. Но настал день истины, и силой 
Бога он полностью исцелился от всех своих недугов. Позже Бог призвал его 
служить Себе и повелел идти за моря и горы, нести Евангелие Святости во все 
концы земли с силой Бога. Претворив д-ра Ли в подобающий сосуд, Бог дал ему 
Свою силу совершать во имя Иисуса Христа великие дела. После бесчисленных 
многолетних постов и молитв он обрел силу превыше сил, что позволило ему 
исполнять всемирную миссию. Все это – благословения, которые он получил от 
Бога во имя Иисуса Христа, родившись свыше для новой духовной жизни.

В этой книге ясно и подробно рассказано о служении д-ра Ли, о его 
жизни с момента, когда он встретил живого Бога и до того момента, когда 
он стал могущественным, всемирно известным проповедником Бога. Для 
многочисленных читателей эта книга стала истинным маяком на пути к 
спасению. Читая ее, человек, который был готов кончить с собой, пришел к 
духовному обновлению; заключенный принял Господа и стал проповедовать 
Божье Царство; страдающий от депрессии и неизлечимой болезни обрел здоровье 
и жизнь, достойную подражания. Помимо приведенных здесь свидетельств, 
множество других читателей этой книги испытали подлинные чудеса.
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Следуя примеру Господа Иисуса, 
д-р Джей Рок Ли путешествовал 
по всему Израилю с севера на 
юг  и проповедовал Евангелие 
Святости и силу Бога. Вот его 
краткий отчет о миссионерских 
поездках в Израиль: 

23 июля 2007 года:
отъезд из Сеула 
«Следуя воле и провидению Бога,  я 

проведу трехлетнее миссионерское служение 
в Израиле. Это путешествие станет моим 
первым шагом на израильской земле, 
согласно велению Бога: «Пусть первая 
поездка твоя будет не более чем визитом». 
Дело в том, что миссионерское служение 
в Израиле будет в корне отличаться от 
остальных крусейдов, проведенных нами 
в других странах. На тех крусейдах мы 
стремились проповедовать Евангелие перед 
огромным стечением народа, но в Израиле 
мы должны распространять Добрую Весть 
Господа шаг за шагом, чтобы в конце концов 
она достигла даже ортодоксальных евреев».  

24 июля 2007 года:
путешествие в Галилею 
«Прибыв в Международный аэропорт 

Бен Гурион в Тель-Авиве, мы отправились в 
Галилею и окрестные районы, ведь именно 
там проходила основная часть служения 
нашего Господа Иисуса. Встретившись 
с местными пасторами, я узнал, что наш 
Бог делает для миссии в Израиле, и снова 
почувствовал прикосновение Бога-Отца. 
В Израиле имеется 138 церквей и домов 
молитвы, где установлены спутниковые 
антенны, и поэтому люди могут смотреть 
и слушать мои проповеди, узнавая о мощи 
служения Манмин по ТВ. Говорят, что всего 
в Израиле 300 церквей. Во многих из них 
слышали мои проповеди и видели наше 
служение по спутниковому телевидению. 
Конечно, когда во время крусейда в Нью-
Йорке в 2006 году один из израильских 
пасторов  попро сил  меня  уст ановить 
приемные уст ройства  во  все  церкви , 
согласиться мне было нелегко. Но Бог тронул 
мое сердце, и с верой я сказал: «Аминь». Я 
обещал пасторам помощь в этом проекте. 
Я всегда следовал за водительством Бога 
только с верой, и в результате мы смогли 
пожать позже добрые плоды». 

25 июля 2007 года: 
первое собрание в Назарете  
«В среду, на следующий день после моего 

прибытия в Израиль, я провел вечернее 
собрание в церкви «Дух Жизни» в Назарете. 
Это церковь связана с Манмин. Произошло 

это 25 июля, в день XXV Юбилея основания 
церкви Манмин Чунан. Когда Бог несколько 
лет тому назад сказал мне о миссии в 
Израиле, Он открыл, что начало моего 
израильского служения произойдет точно 
в юбилей основания нашей церкви. Бог 
сказал мне заранее, что служение в Израиле 
начнется именно в  этот  день.  Что же 
представляет собой Назарет? – Это место, где 
вырос Иисус. Место, где Он жил до начала 
Своего служения, где Он постоянно общался 
с Богом и размышлял о Слове Божьем. Это 
место, где Он молился о грядущем служении 
изо всех сил, со всем Своим пылом. Это 
исполненное смысла место, где ощутимы 
следы Иисуса».

28 июля 2007 года:
Встреча исцеления в Хайфе  
«После проповеди на тему «Почему 

Иисус – наш единственный Спаситель?» 
я молился о больных. Первым человеком, 
свидетельствовавшим о своем исцелении, 
была жена пастора, служащего в церкви в 
Хайфе. Ей удалили раковую опухоль в груди, 
она страдала от последствий операции и 
не могла двигать рукой. Но после моей 
молитвы о ней боль в руке исчезла, и она 
смогла двигать ей свободно. Многие люди 
свидетельствовали о своем исцелении».     

10 октября 2007 года:
второе собрание в Назарете  
«В среду я провел собрание в филиале 

нашей церкви. Собралось так много людей, 
что церковь едва вмещала всех желающих. В 
частности, пасторы, и наши братья и сестры 
арабы, услышав об этой встрече, пришли 
на нее. Пришлось поставить раскладные 
стулья, чтобы все желающие смогли сесть. 
Во время второго посещения этой церкви я 
проповедовал на тему «Вера». 

12 октября 2007 года:
первое собрание в Ашдоде 
«В Израиле суббота начинается с заката в 

пятницу. Поэтому большинство израильских 
церквей проводят основное собрание утром в 
субботу. Но церковь, в которую мы пришли, 
проводила основное собрание вечером в 
пятницу. Как написано в Деяниях, 8:40, 
Филипп благовествовал в Азоте (то есть 
в Ашдоде), пока не пришел в Кесарию. 
Сорок процентов населения Ашдода – 
ортодоксальные евреи, и христианам нелегко 
вести здесь христианскую жизнь. Когда я 
посетил церковь в Ашдоде во время нашего 
первого визита в Израиль, пастор попросил 
меня стать его наставником. В этой церкви 
был один пожилой еврей. Опираясь на трость, 
он выдавался в толпе собравшихся и привлек 
мое внимание. На голове у него была кипа: 
можно было сразу сказать, что это еврей. 
Этот пожилой человек отбросил свою трость 
и свидетельствовал о своем исцелении. Это 
был еврей, и такой старый, что казалось 
невероятным, что он поймет Слово Бога. Но 
Бог исцелил его, посчитав присутствие этого 
человека знаком его веры».  

15 октября 2007 года:
встреча пасторов 
В Тел-Авиве 
«В последний понедельник нашего визита 

в Израиль мы провели встречу пасторов, и 
это было основной целью второй поездки в 
Израиль. Я объяснил пасторам В Тел-Авиве 

провидение Бога об Израиле и попросил 
помочь распространить благую весть в этой 
стране. На этой встрече с пасторами стали 
вырисовываться планы следующего визита. 
Время, проведенное нами вместе было 
наполнено глубоким смыслом: мы начали 
работать вместе, в одной команде». 

25 декабря 2007 года: 
Рождественское
собрание в Вифлееме   
«Это путешествие было особенным. На это 

Рождество, Спаситель всего человечества, 
Иисус Христос, был еще раз возвещен не 
только на земле, но и в духовном мире. В 
этом был глубокий духовный смысл. Как 
ненавистно это было врагу дьяволу! Ему еще 
раз пришлось 
признать свое 
п о р а ж е н и е . 
Э т о  б ы л а 
удивительная 
в о зм ож н о с т ь 
воздать славу 
и м е н и  Б о г а -
Отца и имени 
Господа по всей 
вселенной». 

24 февраля 2008 года:
первая встреча исцеления 
в Иерусалиме  
«Столица Израиля, Иерусалим – центр 

иудаизма,  с  наибольшим количеством 
еврейского населения. Мы провели встречу 

Спецвыпуск 1:  Зарубежное служение4 

Пробудись, 
Израиль!

дней служения 
в Израиле  

777
Именно в Израиле впервые 

прозвучала проповедь Евангелия 

(Доброй Вести) нашего Господа. 

Однако сыны Израиля до сих пор 

ожидают Мессию, не зная, что 

Иисус Христос и есть Мессия и 

Спаситель всего человечества. 

Чтобы пробудить Израиль, 

23 июля 2007 года д-р Джей Рок Ли 

выехал из Сеула начать трехлетнее 

служение в Израиле. Его миссия 

завершилась 7 сентября 2009 года. 

Финалом израильского служения 

стал Объединенные крусейд 2009 

года в Израиле. Его кульминация – 

это Международный межкультурный 

фестиваль 2009 года, прошедший в 

иерусалимском Международном 

центре конгрессов. Фестиваль 

в столице Израиля - это плод миссии, 

длившейся 777 дней.

Празднование Рождества в Вифлееме,
где родился Иисус

Молитва о больных на встрече исцеления в 
церкви «Дух Жизни», Назарет

Встреча с пасторами в Вифлееме во время третьего визита в Израиль 

Средиземное море 

Галилейское 
    море 

Мертвое 
море

Нагария

Хайфа
Наза

Афул

Иеру

Вифле

Беэр-Шева

Эйлат

Хадера

Тель-Авив

Ашдод

Ашкелон

Миссионерское служение в 
Израиле: 12 поездок за 3 года

Шесть первых поездок
Израильской миссии 



5

исцеления в церкви в центре 
Иерусалима. Пастор этой церкви 
очень заинтересовался деяниями 
С в я т о го  Д у х а  и  с л у ж е н и е м 
и с ц е л е н и я .  О н  с к а з а л ,  ч т о 
подвергался гонениям со стороны 
других пасторов. Всего через 
два  с  половиной  года  по сле 
начала служения в Иерусалиме, 
в его церкви произошло великое 
возрождение.  Встреча в  этой 
церкви имела особый смысл, 
так как ее пастор впоследствии 
сыграл важную роль в успешном 
з а в е р ш е н и и  и з р а и л ь с к о й 
миссии».  

12 апреля 2008 года:
первое собрание
исцеления в Ашкелоне   
« А ш к е л о н  –  э т о  г о р о д , 

который часто  подвергает ся 
ракетным ударам со стороны 
Газы в Палестине. За неделю 
до нашей встречи исцеления на 
Ашкелон обрушились  ракеты из 
Газы, и израильская артиллерия 
н а н е с л а  о т в е т н ы й  уд а р .  В 
этом месте людей никогда не 
покидает напряжение и страх. 
Но члены церкви, которую мы 
здесь посетили, были исполнены 

благодати и радости, они всем сердцем ждали 
моего приезда. В церкви теснились люди, 
сидели даже на ступенях. Во  время встречи 
многие исцелились. Женщина 86 лет сняла 
спинной корсет и стала ходить, что укрепило 
веру всех присутствовавших».        

13 апреля 2008 года:
первая встреча исцеления
в Беэр-Шеве  
« В  во с к р е с ен ь е  м ы  п р о ве л и  вст реч у 

исцеления в Беэр-Шеве. По пути в Беэр-
Шеву мы остановились у колодца Авраама. 
Это  напомнило  мне  слова  из  Пис ания , 
записанные в Бытии,  21:33:  «И насадил 
[Авраам] при Вирсавии (Беэр-Шеве) рощу и 
призвал там имя ГОСПОДА, Бога вечного». 
На встрече в Беэр-Шеве множество людей 
было исцелено. Пятидесятилетняя женщина 
отбросила свои костыли и стала ходить, 
восьмидесятисемилетняя женщина встала 
с инвалидной коляски, а казалось, что она 
никогда не сможет встать на ноги и ходить. 
Тридцатитрехлетний мужчина не мог согнуться 
16 лет, но теперь смог. Мужчина восьмидесяти 
в о с ь м и  л е т  о т б р о с и л  с в о ю  т р о с т ь ,  а 
ше стиде сятилетней женщине вернуло сь 
зрение».      

11 июня 2008 года: 
встреча исцеления 
в Эйлате  
«Первая встреча исцеления шестого визита 

в Израиль прошла в самом южном городе 
страны – Эйлате. Этот город  притягателен 
для туристов из-за близости Красного моря. 
Встреча прошла не в церкви, а в театре. Там 
я сильнее, чем когда-либо до этого, ощутил 
присутствие могущества Бога. Мне было 
нелегко спрашивать людей об их болезнях и 
четко молиться о них, из-за двойного перевода. 
Однако, когда я завершал общую молитву о 
больных, несколько человек уже получили 
исцеление. Они подходили к сцене с костылями 
в поднятых руках».  

В с е  б о л е е  у б е ж д а я с ь  в 
укреплении израильских церквей, д-р 
Джей Рок Ли начал благовествовать 
ортодоксальным евреям, изо всех 
сил стремясь исполнить провидение 
Бога, как оно записано в Библии. 

26 июля 2008 года: 
встреча исцеления в Тель-Авиве 
«Теперь у нас не было достаточно времени 

проводить встречи исцеления в различных 
церквях. Дело в том, что стратегия нашей 
израильской миссии изменилась. Важнейшей 
целью миссии в Израиле стала евангелизация 
среди ортодоксальных евреев. Конечно, мы 
благовествовали ортодоксальным евреям с 
самого начала. Но отныне это служение будет 
совершаться в полную силу».         

17 октября 2008 года:
встреча исцеления в Нагарии  
«Начиная с восьмой поездки в Израиль, мы 

летели в Израиль прямым рейсом, потому что 
открылось прямое авиасообщение. Однако 
при въезде в  страну от  нас требовалась 
осторожность, ведь мы бывали там почти 
каждые два месяца.  В действительности 
же, чем чаще мы приезжали в Израиль, тем 
легче проходила проверка документов. Дело 
в том, что международная ситуация Израиля 
изменилась. И Бог дал нам возможность 
переговорить с несколькими израильскими 
политиками высшего уровня о  будущем 
служении Манмин. Эти люди придали силу 
нашему служению в Израиле и стали защитой 
для тех церквей, которые были связаны с 
Центральной церковью Манмин. Даже при 
вероятности того, что мне навсегда откажут 
в праве въезда на территорию Израиля, семя 
Евангелия принесет плоды. Бог приготовил 
тех, кто поможет нам в служении, и вывел нас 
на этих людей».       

16 февраля 2009 года:
семинар пасторов в Ашдоде  
«Во время нашего первого визита в Израиль 

в 2007 году я заметил, что большинство 
пасторов работали по выходным и совершали 
служение в церквях только по субботам. Им 
было нелегко достичь единения, и еще сложнее 
–  запланировать христианскую встречу, 
провести ее и благовествовать вместе, в одной 
команде. Но несколько пасторов, которые 
доверились мне и пожелали объединиться 
с  ц е р ко в ь ю  М а н м и н ,  с т а л и  гл а в н ы м и 
о р г а н и з ато р а м и  п а с то р с ко й  а с с а м бл е и 
« Х р у с т а л ь н ы й  ф о р у м » .  П а с т о р ы  э т о й 
организации не только желают сотрудничать 
друг с другом, но и стремятся быть одной 
семьей в Боге».

20 апреля 2009 года:
семинар пасторов в Назарете  
«Когда пасторский семинар подошел к 

концу, и я уже был готов сесть в автобус 
и вернуться в гостиницу, ко мне подошел 
пастор. Он попросил меня задержаться на 
несколько минут. Он сказал, что со мной хочет 
встретиться верующий из его церкви, больной 
раком. Я искренне, всем сердцем помолился об 
этом человеке, и он исцелился от рака. Видя, 
что через меня Бог являет Свою великую силу, 
израильские пасторы обрели истинную веру и 
сердечно захотели сотрудничать со мной ради 
благовестия в Израиле. Еще одно событие 
подняло их веру на более высокий уровень. Они 
стали свидетелями деяний Бога через платки, 
над которыми я возлагал руки с молитвой, 
чтобы Бог явил Свою силу» (Деяния, 19:11-12).

22 июня 2009 года: 
семинар пасторов в Иерусалиме   
«Этот семинар собрал вместе пасторов 

со всех концов израильской земли.  Моя 
проповедь переводилась на четыре языка: 
английский, французский, иврит и русский. 
Когда  собравшие ся  пасторы услыша ли 
проповедь «Духовное толкование сложных 
стихов», они получили великое благословение 

– духовный слух. Бог наделил их благодатью 
понимания духовной проповеди, и они смогли 
соприкоснуться с духовным миром. Благодаря 
этим пасторским семинарам многие пасторы 
получили новый уровень силы духа».   

    

6 – 7 сентября 2009 года:
Объединенный крусейд 
в Израиле, МЦК, Иерусалим  

« П оч е м у  И з р а и л ь  з о в е т с я 
«краем земли»? – Потому, что 
в  э той  ст ране  сложнее  вс его 
п р о п о в ед о ват ь  Е ва н ге л и е ,  и 
это последнее место получения 
Е в а н г е л и я .  Н о  т е п е р ь 
христианство в Израиле крепнет 
–  бл а год а р я  с в и д е т е л ь с т ва м 
Божьей силы, воочию явленным в 
течение трех лет нашей миссии в 
Израиле, и благодаря тому, что в 
сердцах израильского народа было 
посажено всемогущее Слово Бога. 
Они объединились в вере и любви, 

и присоединились к Манмин. Все это стало 
возможным лишь благодаря Богу и Господу. 
Долг христиан в Израиле, который они должны 
выполнить до возвращения Господа, велик, и 
захватит Семь лет Великой скорби».

* Вышеприведенный текст представляет 
собой выдержки из проповедей д-ра Джей 
Рока Ли о миссии в Израиле, зачитанных 
на воскресных собраниях с 5 августа по 20 
сентября 2009 года (прим. ред.) 

Вифлееме,

Первый семинар пасторов в Ашдоде

Второй семинар пасторов в Назарете 

Третий семинар пасторов в Иерусалиме 

Израиль 

кое Назарет

Афула

Иерусалим

Вифлеем

Беэр-Шева

т

Город Иерусалим

Шесть поездок второго
круга израильской миссии 

Объединенный крусейд в Израиле, «Международный межкультурный фестиваль 2009 года», 
транслировался в 220 странах, на 8 языках, через 33 теле станции.

овостиH Mан-Mин №23  8 ноября 2009г.
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Основание и рост церкви

1982.10. ~ 
Вера - высшее из 
сокровищ 

Поток  знамений и чудес, 
рост числа членов до 10 000 
человек  за первые 9 лет, и 
провидение Бога за каждым 
из испытаний 

Когда болезни привели тридцатилетнего 
Джей Рока Ли на грань смерти, он встретил 
Бога и получил призвание – отдать себя 
служению Богу. Послушный Божьему призыву, 

п а с т о р 
Д ж е й  Р о к 
Ли провел 
с о б р а н и е , 
на котором 
б ы л а 
учреждена 
ц е р к о в ь . 
В к л ю ч а я 
д е т е й , 
собра ло сь 
в с е г о  1 3 
ч е л о в е к . 
Э т о 
произошло 

2 5  и ю л я 
1982 года –  в жаркий летний день.  Как 
написано у Иова, 8:7: «И если вначале у тебя 
было мало, то впоследствии будет весьма 
много». Так началось служение Центральной 
церкви Манмин.

После своей встречи с Богом-Целителем, 
пастор Джей Рок Ли постился столько же 
времени, сколько позволял себе есть. К тому же 
он стал студентом семинарии.

Он постоянно взывал к Богу с просьбой 
обретения силы Бога, описанной в Библии. 
Наконец, на его молитвы пришел ответ. Он 
получил силу Бога, и Бог стал проявлять через 
него знамения и чудеса. Такие болезни, как 
паралич, рак, артрит, порок сердца и лимфоцит 
-  исцелялись ,  и  дожди  прекраща лись , 
когда пастор Ли молился о погоде во время 
ц е р ко в н ы х  м е р о п р и я т и й .  В е с т и  о  е го 
целительной силе распространялись, и больные 
приезжали к нему со всей страны. В церковь 

приходило так много народа, что нельзя было 
повернуться.

10 октября 1982 года, когда пришло время 
собирать урожай, и начались первые заморозки, 
церковь Манмин провела торжественное 
собрание основания, на которое пришло уже 
100 членов. Они трудились не покладая рук 
и молились горячо, как первые христиане. 
Церковь испытала возрождение: в январе 1987 
года церковь насчитывала 3 000 членов, а в 
марте 1991 года – 10 000. 

Церковь трижды переезжала в новые здания, 
потому что места для собравшихся постоянно 
не хватало.

Н е з а д о л го  п о с л е  с в о е го  о с н о в а н и я 
Центральная церковь Манмин расширила 
свое служение, начав выпуск книг, газет и 
телевизионных программ. 

Д-р  Джей  Рок  Ли  опубликова л  свои 
воспоминания-исповедь «Откровения о вечной 
жизни в преддверии смерти». С мая того же 
года на корейском языке стала выходить газета 
«Новости Манмин Чунан», содержащая новости 
церкви и свидетельства ее членов.

Корейский канал Си-Би-Эс выпустил 
передачу по мотивам свидетельств д-ра Джей 
Рока Ли. Д-р Ли выступал в программе «Обнови 
меня», говоря о живом Боге. О церкви узнали 
представители других корейских деноминаций. 
Их пасторы приходили в церковь Манмин за 
секретом церковного возрождения.

В 1989 году, наслаждаясь возрождением и 
нескончаемым потоком благословений, община 
столкнулась с серьезным испытанием. Ситуация 
была непростая. Д-ра Джей Рока Ли отлучили, 
и церковь Манмин была исключена из этой 
деноминации. Но удивительная мудрость Бога 
была заключена и в этом. Пройдя это испытание, 
церковь осознала себя отдельной деноминацией 
и приступила к самостоятельному благовестию 
и всемирному служению.

Первый этап 

1991.10.~ 
Восстань и светись 
Осознав себя новой 
деноминацией, церковь 
участвует во многих 
миссионерских служениях 
в Корее и за ее пределами, 
включая «Всемирный крусейд 
Святого Духа 1992 года». 

Д-р Джей Рок Ли возглавил Корейскую 
объединенную церковь святости Иисуса 
Христа и принял активное участие во многих 
христианских мероприятиях.

Преп .  Джей  Рок  Ли  служит  церквям 
Кореи в качестве постоянного президента 
Миссионерской ассоциации всемирного 
христианского возрождения. Как президент-
распорядитель он участвовал в Пятидесятом 
юбилейном крусейде в честь Освобождения 
и за объединение Северной и Южной Кореи, 
внося свой вклад в благовестие у себя на 
родине.  В знак признательно сти за  его 
миссионерскую деятельность Центральная 
церковь Манмин была в 1993 году названа 
одной из «пятидесяти ведущих церквей мира» 
редакцией американского журнала «Крисчиан 
Уорлд». В 1996 году преп. Ли получил степень 
доктора философии религии в семинарии штата 
Айова, США

В июле 1993 года церковь провела первый 
заграничный крусейд – в столице США, 
Вашингтоне. С этого времени крусейды 
стали проводиться по всему миру под такими 
названиями: «Бог-Творец и Иисус Христос», 
«Весть о кресте» и «Секрет возрождения 
Центральной церкви Манмин». На каждом 
крусейде проявлялась сила Бога, и имя Бога 
прославлялось.

К концу 1994 года численность общины 
превысила 30 000 человек, а в июне 1996 года 
церковь перестроила для себя здание, которое 
находится в районе Гуро Тон, Сеул. Ежегодные 
двухнедельные вст речи возрождения и 
программы обучения пасторов внесли свой 
вклад в духовный рост членов церкви, и в 
численное увеличение церкви.

Имя нашего Господа было прославлено во 
время таких мероприятий, как «Корейско-
американский объединенный крусейд и 
семинар служителей» 1996 года на Гавайях, 
«Великий крусейд благословения» в Аргентине 
(1996 год), «Великий объединенный крусейд» 
в Синсю, Япония (1996 год), «Корейско-
американский объединенный крусейд» 
Ассоциации корейских церквей Мэриленда и 
«Встреча благовестия и семинар служителей в 
Вашингтоне» (1997 год), «Семинар служителей 
и встреча возрождения» в Аргентине (1997 год).

Три испытания, которые затронули всю 
церковь, начались в 1998 году и достигли своего 
пика, когда одна из ведущих телекомпаний 
Кореи выпустила в эфир новостей репортаж, 
порочащий церковь Манмин. Однако время 
испытаний дало членам Манмин драгоценную 
возможность горячими молитвами Богу 
превозмочь жесточайшее преследование, 

27

«Благовестие с силой Бога и    

Юбилей 
Центральной 
церкви Манмин

Всего через 27 лет после собрания 

в честь основания церкви, которое 

прошло в помещении 

площадью 66 кв. м и собрало 

13 верующих, 

Центральная церковь Манмин стала 

крупной конгрегацией. Мы проводим 

крусейды, каждый из которых 

собирает сотни тысяч и даже 

миллионы людей. Наша церковь 

насчитывает более 9 000 

филиалов в разных странах мира. 

Двадцатисемилетняя история 

церкви Манмин – это история пути с 

Богом, признанная христианами 

по всему миру. 

Учреждение церкви 
(25 июля 1982 года)

Торжественное основание церкви 
(10 октября 1982 года)

Всего через 10 лет после своего основания, Манмин стала одной из ведущих церквей и насчитывала 17 тысяч 
зарегистрированных членов. Перед церковью состоялось празднование X Юбилея церкви (11 октября 1992 года).

-го 
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продолжая борьбу за собственную добродетель. 
1 января 2000 года была создана компания 

«Манмин ТВ». В марте, по молитве д-ра Джей 
Рока Ли, соленая вода Муана превратилась в 
сладкую. Превосходное качество и безопасность 
д л я  зд о р о в ь я  ч е л о в е ка  э то й  в од ы  б ы л и 
подтверждены Управлением по санитарному 
надзору за качеством пищевых продуктов 
и медикаментов США (FDA). Сообщалось 
бесчисленное множество случаев исцеления этой 
водой. Великая сила Бога преодолевает время и 
пространство благодаря молитвам - над платками, 
которые ее получают, над фотографиями больных 
и даже через телевизионные передачи. Начиная 
с прошедшего в Уганде в 2000 году крусейда 
и конференции пасторов, отчет о которых 
транслировался по международному теле-каналу 
новостей Си-Эн-Эн, для Манмин открылась новая 
эра всемирного благовестия.

Второй этап 

2000.10. ~ 
Непрекращающаяся работа 
Святого Духа 
После крусейдов, прошедших во 
многих странах мира (Пакистан, 
Индия, Россия, США), д-р Джей Рок 

Ли стал известным международным 
евангелистом. Он проповедовал 
Евангелие Святости даже на 
родине Евангелия – в Израиле. 

В октябре 2000 года  Евангелие Свято сти 
прозвучало в Исламской Республике Пакистан, 
открыв для Благой Вести ворота, ведущие в 
мусульманский Восток. Многие болезни, включая 
СПИД были исцелены во время Крусейда Святого 
Евангелия в Кении (2001 год). Иисус Христос был 

провозглашен католикам на Филиппинах: крусейд 
2001 года «Искра Возрождения». Крусейд «Чудо 
Исцеления» 2002 года в Гондурасе принес вихрь 
Святого Духа во всю Центральную Америку. 
Фестиваль «Чудо Исцеления» 2002 года в Индии 

собрал более трех миллионов, и огромное 
количество исцеленных приняли христианство.
Фестиваль «Чудо Исцеления» 2003 года в России, 
был официально включен в празднование 
300-летия Санкт-Петербурга. Теле-трансляция 
велась на 150 стран по всему миру. «Фестиваль 
Исцелений» 2004 года в Германии принес 
Евангелие  Свято сти  в  Европу.  «Крус ейд 
Исцелений» 2004 года в Перу был поддержан 
правительством, прессой и христианскими 
организациями. 
К ру с е й д  « Ч уд о  И с ц е л е н и я »  2 0 0 6  год а  в 
Демократической Республике Конго получил 
поддержку правительства и собрал более 700 
тысяч участников. Бесчисленное множество 
библейских чудес привело 
многих воздать славу Богу. 
Крусейд в Нью-Йорке 2006 
года прошел во всемирно 
известном зале Мэдисон 
Сквер Гарден. Слепые 
о б р е л и  з р е н и е , 
глухим вернулся 

слух, инвалиды начали ходить – силой молитвы. 
Засвидетельствовать чудо Божьей силы смогли 
зрители телеканалов Дэй Стар (США), ТБН – 
Россия, КосмоВижен и ГХС в двухстах странах. 
В июле 2007 года началась миссия в Израиле. Д-р 
Джей Рок Ли совершал поездки в Израиль. От 
Галилеи на севере, до Эйлата на юге, д-р Джей 
Рок Ли проповедовал Евангелие Святости, и 
являл чудо силы живого Бога.
Наконец,  в  сентябре 2009 года со стоялся 
Объединенный крусейд в Израиле. Он прошел в 
Международном центре конгрессов в Иерусалиме. 
Здесь, на родине Евангелия, д-р Джей Рок Ли 
прочел проповедь под названием «Почему Иисус 
– наш единственный Спаситель?». Когда д-р 
Джей Рок Ли молился о больных, бесчисленное 
множество людей получило исцеление и воздало 
славу Богу. Этот фестиваль привлек значительное 
внимание международных СМИ, включая Эй-
Эн-Эс, «Франс-пресс» и «Рейтер». Трансляция 
с места событий велась по 33 спутниковым 
каналам, включая «Энлас», ТБН – Россия и 
ДэйСтар (США). Таков плод искренних молитв 
членов церкви Манмин по всему миру.

Третий этап 

2009.10. ~ 
Вплоть до завершения 
воли Бога 
Новый шаг в направлении 
всемирного благовестия, 
возведение Ханаанского и 
Великого Храмов 

По следние  27  лет  Иисус  Христо с  был 
гл а в о й  Ц е н т р а л ь н о й  ц е р к в и  М а н м и н , 
свидетельствующей о живом Боге знамениями 
и чудесами поколению, которое не уверует, пока 
не увидит ясных доказательств. Каким же будет 
следующий шаг на пути служения Манмин 
теперь, когда Евангелие достигло края земли?

С чистым, как у Христа, сердцем, Манмин 
продолжит свой путь благовестия в Корее и по 
всему миру, вплоть до завершения воли Бога-
Отца. Подобно израильтянам, получившим 
благословение войти в землю Ханаанскую 
после 40 лет странствий в пустыне, окрепшие 
в вере члены Манмин готовятся к возведению 
Ханаанского храма. Само название указывает на 
то, что это святилище станет для членов Манмин 
местом отдохновения и покоя, благословенным 
местом,текущим молоком и медом.

После завершения строительства Ханаанского 
храма все члены церкви Манмин объединят свою 
мудрость и силы для возведения Великого Храма, 
которым прославят Бога по всей земле. Манмин 
продолжит свое шествие до тех пор, пока земля 
не покроется знанием славы ГОСПОДА, как 
океан – водами.

На Всемирном крусейде Святого Духа 1992 года преп. Джей Рок Ли читает Писание, преп. Хён Гун Син проповедует, и преп. Ён Ги Чо ведет молитвенную встречу.
В крусейде принимали участие: оркестр «Нисси», хор и 400 добровольцев из Центральной церкви Манмин.

Крусейд в Нью-Йорке прошел в 2006 году и транслировался в двухстах странах (27-29 июля, Мэдисон Сквер Гарден)

В 2002 году на фестиваль «Чудо Исцеления» в Индии пришло три миллиона человек (10-13 октября, Марина Бич)

   рост веры во времена испытаний»
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Я узнал о д-ре Джей Роке Ли 
и о служении Манмин во время 
Фе стива ля  «Чудо  Исцеления» 
в  Индии в  2002 году.  Никогда 
раньше я не видел в одном месте 
столько людей. С тех пор я слушаю 
проповеди д-ра Джей Рока Ли и 
получаю массу благодати.  Эти 
п р о п о вед и  –  с а м о  Е ва н ге л и е . 
Особенно впечатлило меня «Слово о 
кресте». Я даже проповедовал на эту 
тему в своей церкви.

В  2 0 0 4  г о д у,  к о г д а 
м о я  ж е н а  б ы л а 

беременна нашей второй дочерью, 
ребенок  находился  в  ут робе  в 
неправильном положении. Ситуация 
была критической. Я послал ее 
фотографию д-ру Джей Року Ли с 
просьбой помолиться. Сила Бога 
преодолела время и пространство, 
и моя жена смогла родить ребенка 
без каких-либо проблем. Это стало 
возможным лишь благодаря молитве 

д-ра Ли, истинного человека Бога.
Благодаря этому опыту я ощутил, 

что моя вера достигла более высокого 
уровня. Я назвал дочь Гиацинтой, в 

честь одного из двенадцати камней 
основания Нового Иерусалима. 
Моей дочери исполнилось пять лет, 
и она здоровее и умнее других детей.

В своей жизни я неоднократно 
испытал силу Бога.  Например, 
когда я повредил оболочку правого 
глаза острым предметом, я пошел 
к пастору Джозефу Хану,  и  он 
сказал: «Получи молитву с верой». 
Я  получил  молитву  с  платком 
(см. Деяния, 19:11-12) от пастора 
Джозефа Хана ,  и  промыл глаз 
сладкой водой Муана. Удивительно, 
но через день глаз стал абсолютно 
нормальным.

Несколько раз мы с пастором 
Д жо з е ф о м  Х а н о м  н а бл юд а л и 
круглые радуги, как те, что видят 
другие члены церкви Манмин. 
Знамение радуги описано в Библии 
– это знак завета Божьего с нами 
(Откровение, 4:3).

Когда я  стал распространять 
книгу д-ра Джей Рока Ли, начались 
материальные благословения. В 
магазине «ОМ Букс» продажи росли 

каждый год. «Небеса» распродались 
настолько быстро, что я сам не 
успел ее прочитать. Люди заказывая, 
платят заранее, лишь бы ее получить.

Э т а  к н и г а  буд е т  е щ е  б о л е е 
популярна ,  и  необходима.  для 
пасторов. Моя семья счастлива, 
благодаря Слову Божьему, и люди 
вокруг говорят, что я получил так 
много благословений от Бога.

В сентябре я участвовал в теле-
мо сте  между Международным 
межкультурным фестивалем 2009 
года в Иерусалиме и церковью 
Ченнаи Манмин. Было удивительно. 
Сила Божья и служение Манмин 
меня вновь поразили.

Я очень счастлив, что у меня есть 
возможность посетить Центральную 
церковь Манмин. Я очень долго ждал 
ее XXVII Юбилея. Прославление на 
десяти языках, с которым выступили 
музыканты, уличные мероприятия – 
все это было просто великолепно! Я 
чувствовал себя на небесах, смотря 
на это торжество. Я счастлив быть с 
церковью Манмин!

С тех пор, как мы поженились, нам 
пришлось многое пережить, пока 
я неоднократно и безрезультатно 
пытался начать свое дело. В августе 
1982 года по настоянию жены я стал 
ходить в церковь. Началось с того, 
что я как-то послал жену одну на 
пятничное всенощное собрание. 
Было поздно, и я стал беспокоиться.

Поэтому я решил зайти в церковь. 
Я оказался в тесном помещении, 
всего 66 кв. м. Людей было столько, 
что ступить было некуда. Кто-то 
даже стоял на лестнице снаружи. 
Хотя попал я туда случайно, Бог 
встретился со мной в тот же день. 
Я со слезами покаялся и родился 

заново от воды и Святого Духа. 
Я бросил курить и пить, без чего 
раньше жить не мог, и стал молиться 
и пытаться жить по Слову Бога. 
Моя семья обрела покой, и каждый 
год мы стали получать обильные 
материальные благословения.

В 1987 году я начал служить Богу 
– стал руководителем группы. Я 
думаю, что главное в этой работе 
– служить каждому члену группы, 
как Господь, мывший ноги Своим 
ученикам. Я пытался служить им 
от всего сердца, и группа пережила 
возрождение. В церкви мне даже 
дали за это приз. И сейчас я работаю 
с тем же сердцем. Каждый раз я 

спрашиваю: «Могу ли я служить 
другим, как Господь?», когда иду к 
членам группы, потому что я видел 
любовь и служение старшего пастора 
д-ра Джей Рока Ли. Он не забывает 
даже самых младших членов церкви. 
Видя пример старшего пастора, я 
думаю о Господе и ощущаю все 
более сильную любовь к  Богу-
Отцу. Поэтому я действительно веду 
счастливую жизнь в вере! 

То ,  что  я  пережил ,  дает  мне 
радость служения другим людям 
от всего сердца. В долгу у любви 
Господа, я действительно желаю 
смирить себя и служить ближним 
еще больше.

Старейшина Чхоль Хё Бэ (вице-президент Ассоциации старейшин, вице-президент Объединенной мужской миссии)

Я провел с Господом 27 лет в Центральной церкви Манмин

Преп. Хосе Томас (менеджер книжной миссии «ОМ Букс», штат Тамилнад, Индия)

Менеджер Хосе Томас и его семья счастливы жить в Господе: 
младшая дочь Гиацинта и жена (слева направо).

В долгу у любви Господа, 
я смиряю себя и служу другим 

Жизнь благословений, даруемых силой Бога   
Я счастлив быть с церковью Манмин

Свидетельства овостиH Mан-Mин №23  8 ноября 2009г.
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